## <sub>令和5年度</sub> きりん クラスだより



いつのまにかセミの鳴き声が聞こえなくなり、季節は少しずつ秋に近づいてきました。 休み明けにはお祭りやプール、海に行ったエピソードをたくさん話してくれた子どもたち。 にこにこと嬉しそうに話す姿にほっこりしました

プール遊びでは、暑さが厳しい日もありましたが、プールに入れる日が多く、十分に楽しんでいました。水を掛けたり、掛けられたりしながら忍者の修行ごっこをしたり、伏し浮きに挑戦したり、ワニ歩きでタクシーごっこをしたりとプール遊びの中でそれぞれ好きな遊び方を見つけて楽しみました! 8月の後半には、顔付けに自ら挑戦しようとするなど個々の成長が見られて嬉しかったです♪ そして、9月からはいよいよ運動会に向けた取り組みがスタートします!

「これ運動会でやってみる?」「こんなこともできそうだね!」と子どもたちと話しながら運動遊びをしています。取り組みが始まるにあたり、もう一度靴のサイズが合っているか、マジックテープの粘着が緩んでいないかのチェックをお願いします。加えて、活動にスムーズに参加する為にも、9 時半には朝の用意を終えられるように登園してください。

まだまだ厳しい暑さが続きますが、こまめに水分補給をし、休息をしっかり摂りながら、 こどもたちと元気に楽しく過ごしていきたいと思います!

## 300



今月の壁面制作は、**夏野菜に興味を持って、苦手な野菜も食べてほしい**という願いも込めて 折り紙でトマトやきゅうり、なすを折ったり、野菜スタンプで周りに模様をつけたりしました。 スタンプで使った野菜の中にはぞう組が 3 階の畑で育てたオクラやきゅうり、ゴーヤもありま す。

「今日もお野菜スタンプしたい!」という声が連日あがるほど楽しんでくれていました <mark>◎</mark> 「今度はフルーツでするのはどう?」という意見も出ていました(笑)ぜひご覧ください♪



19日(火)にぞう組のお友だちと一緒に 高齢者施設のおじいちゃん、おばあちゃんと交流す る予定です。

♪もみじ♪などの秋のうたや折り紙でちぎり貼りしたものをプレゼントする予定で、心を込めて制作しています! 初めての高齢者施設訪問を

子どもたちと一緒に楽しみに しています♪



プールあそびの準備等 ご協力ありがとうございました! たくさんプールに入り、 存分に楽しむことができました♡

